



NOS MASSAGES & EXPÉRIENCES SENSORIELLES
VOYAGE DES SENS

OUR MASSAGES & SENSORY EXPERIENCES
A JOURNEY FOR THE SENSES



*Imaginées telle une invitation au voyage...
Inspirées des techniques et recettes de beauté ancestrales...
Créés pour le souvenir et l'émotion...*

*Designed as an invitation to travel the world...
Inspired by ancient beauty techniques and ingredients...
Created with memories and emotions...*

Notre collection d'Expériences vous plongera à chaque instant dans un univers sensoriel à part entière. Laissez-vous bercer par des musiques immersives, abandonnez-vous entre les mains expertes de nos thérapeutes et découvrez ces fragrances envoûtantes qui vous immergeront au cœur de nos 5 univers.

- ◆ L'INITIATION : découverte du massage phare de l'univers 1h
- ◆ L'IMMERSION : une composition visage et corps sur 1h30
- ◆ LE CÉRÉMONIAL : véritable ballet créé sur 2h

With each moment, our Experience will immerse you in a unique sensory universe.

Relax to the sounds of uplifting music, let yourself go in the expert hands of our therapists, and discover captivating scents that will envelop you in the depths of our 5 worlds.

- ◆ INITIATION : our 60-minute flagship 'univers' massage
- ◆ IMMERSION : a 90-minute facial and body treatment
- ◆ CEREMONY : a 120-minute beautifully choreographed treatment



RITUEL IMPÉRIAL DU JAPON ◆ IMPERIAL RITUAL OF JAPAN

Balade sous les cerisiers en fleur au Pays du Soleil Levant, là où la grâce des traditions traverse les âges et rythme les saisons.

Walk beneath the cherry blossom trees in the Land of the Rising Sun, where the charm of tradition transcends ages and follows the rhythm of the seasons.

L'INITIATION 60 MIN - INITIATION 60 MIN*

215€

MASSAGE KOBIDO - Le révélateur de beauté

Le KOBIDO est un massage spécifique visage, inspiré des secrets de beauté des impératrices japonaises, pour sublimer l'âge et rééquilibrer l'énergie vitale.

Notre équipe vous a composé un véritable ballet de gestes précis et minutieux, associé aux bienfaits stimulants du ridoki et rouleau de quartz rose.

KOBIDO MASSAGE - A beauty revealing treatment

The KOBIDO facial massage is inspired by the beauty secrets of Japanese empresses, to turn back time and rebalance vital energy.

Our team has choreographed an impressive ensemble of precise and meticulous movements, combined with the stimulating effects of the ridoki and the rose quartz roller.

L'IMMERSION 90 MIN - IMMERSION 90 MIN*

295€

Plongez vous dans une phase de déconnexion absolue avec un MASSAGE DU DOS 30min.

Vous être maintenant prêt à découvrir l'art du MASSAGE KOBIDO.

Immerse yourself in total relaxation with our 30-min BACK MASSAGE.

Now you are ready to discover the art of KOBIDO MASSAGE.

LE CÉRÉMONIAL 2H - CEREMONY 2HRS

380€

DÉCONNEXION : Massage dos 30min

PURIFICATION : Rituel du saho 30min

TECHNICITÉ : Massage Kobi.do 60min

DECONNECT : 30-min Back massage

PURIFY : 30-min Saho ritual

EXPERTISE : 60-min Kobi.do massage

**Il est essentiel de vous présenter avec une peau naturelle, dépourvue de maquillage.*

**Please ensure you attend the treatment with a fully cleansed, make-up free face.*



ÉCHAPPÉE SCANDINAVE ◆ SCANDINAVIAN ESCAPE

*Tradition nordique vivifiante.
La magie d'une aurore boréale, entre lacs glacés et cimes enneigées ...*

*An invigorating Nordic tradition.
The magic of the aurora borealis set between icy lakes and snow-capped mountains..*

L'INITIATION 60 MIN - INITIATION 60 MINS

215€

**MASSAGE SUÉDOIS - L'après Ski entre détente et vigueur.
Pression ferme & travail musculaire.**

Massage rythmé et tonique, alliant pétrissages ciblés, frictions et percussions, pour éliminer les toxines des muscles.
C'est le soin idéal pour relâcher les tensions accumulées après une intense journée sur les pistes ou en prévention des courbatures.

**SWEDISH MASSAGE - A relaxing and invigorating après-ski treatment.
Firm pressure for muscle recovery.**

A rhythmic and tonic massage, combining targeted kneading, pressurizing, and pounding techniques to detoxify the muscles.
The body feels invigorated, ideal for releasing accumulated tension after an intense day on the slopes, or to prevent aches and pains.

L'IMMERSION 90 MIN - IMMERSION 90 MIN

295€

Une fois revigoré par votre MASSAGE SUÉDOIS, clôturez cette immersion nordique et réveillez la pureté de votre éclat avec notre SOIN VISAGE ECLAT-FRAICHEUR 30min et ses lissages aux sphères glacées.
Feeling reinvigorated after your SWEDISH MASSAGE, round off your Nordic immersion and boost your skin's radiance with our 30-min FRESH RADIANCE FACIAL and smoothing ice globes.

LE CÉRÉMONIAL 2H - CEREMONY 2HRS

385€

TECHNICITÉ & RÉCUPÉRATION : Massage suédois 90min . Application d'un gel cryo.
ECLAT & TONUS : Soin visage éclat-fraicheur 30min. Lissage aux sphères glacées.
EXPERTISE & RECOVERY : 90-min Swedish massage. Legs muscle recovery treatment.
RADIANCE & ENERGY : 30-min Fresh radiance facial. Smoothing ice globes..



ESCAPADE BALINAISE ◆ BALINESE GETAWAY

Survolez l'île des Dieux... Temples majestueux, fleurs de frangipanier et rizières verdoyantes. La force d'un ancrage culturel et de traditions fusionnelles.

Discover the Island of the Gods... experience majestic temples, frangipani flowers and lush rice fields. Fusing the strength of culture and traditions.

L'INITIATION 60 MIN - INITIATION 60 MINS

215€

MASSAGE DEEP-TISSUE.

Pression ferme à forte.

Ciblé sur les muscles de posture, il est spécialement conçu pour les amateurs de massages alliant force directe et profondeur, afin de dénouer toutes les tensions et douleurs musculaires accumulées.

Découvrez un rythme lent et progressif à travers une combinaison de manœuvres engageant l'avant-bras, le coude et le poing roulé, accompagné d'étirements doux.

A POWERFUL DEEP TISSUE MASSAGE.

Firm to strong pressure.

Targetting postural muscles, it is specially designed for fans of deep tissue massage to release muscle tension and pain.

Discover a combination of long, slow movements using the therapist's forearm, elbow, and fist, accompanied by gentle stretches.

L'IMMERSION 90 MIN - IMMERSION 90 MINS

295€

Pour une sensation de légèreté jusqu'au sommet, subliment les bienfaits de votre MASSAGE DEEP-TISSUE avec un massage VISAGE & CRÂNE de 30min. Chassez le stress et retrouvez du tonus.

Feel as though you are walking on air by adding a 30-min FACE & SCALP massage to your DEEP TISSUE MASSAGE. Rid yourself of stress and feel reenergised.

LE CÉRÉMONIAL 2H - CEREMONY 2HRS

385€

SUBLIMATION : Gommage corps 30min

EXPERTISE : Massage Deep-Tissue 60min

RECONNEXION : Massage Visage & Crâne 60min

SUBLIMATION : Body scrub 30min

EXPERTISE : 60-min Deep Tissue massage

RECONNECT : 30-min Face & Scalp massage



ÉTAPE 1850

◆ 1850 STOPOVER

Au retour d'une journée de grand froid, trouvez refuge dans l'ambiance feutrée de votre chalet d'hiver. Apaisement de l'âme, chaleur réconfortante et doux crépitement des flammes.

Come in from the cold and find refuge in the cosy surroundings of your winter chalet. Take comfort from the warmth and let the gentle crackling of the flames soothe your soul.

L'INITIATION 60 MIN - INITIATION 60 MINS

220€

MASSAGE À LA BOUGIE - Le cocon de chaleur, notre lâcher-prise par excellence.
Pression modérée à ferme.

Laissez-vous envelopper par ce cocon de chaleur délicatement parfumé, mêlant le beurre fondant de la bougie à l'application de serviettes chaudes. Notre lâcher-prise par excellence, pour s'abandonner et harmoniser le corps et l'esprit. Parfait pour nourrir et réparer les peaux agressées par le froid.

CANDLE MASSAGE - Seek comfort in the warmth and let us ease your everyday stresses. Medium to firm pressure.

Immerse yourself in this delicately scented cocoon of warmth, combining the melting butter of the candle with the application of hot towels.

This is our ultimate «let go» treatment, Our stress reliever par excellence, to unwind and align both body and mind. Perfect for nourishing and repairing skin damaged by the cold.

L'IMMERSION 90 MIN - IMMERSION 90 MINS

300€

Pour compléter la parenthèse réconfortante de ce MASSAGE BOUGIE, découvrez notre SOIN VISAGE HYDRA-COMFORT 30min. et ses lissages aux galets chauds. La promesse d'une peau douce et apaisée, d'un cocon de chaleur jusqu'au sommet.

Enhance your comforting CANDLE MASSAGE with the addition of a 30-min HYDRA-COMFORT FACIAL and hot stones. It's the promise of super soft skin, and the comfort of a warm cocoon.

LE CÉRÉMONIAL 2H - CEREMONY 2HRS

390€

LÂCHER-PRISE : Massage bougie 60min
HYDRATATION : Soins visage hydra-confort 30min
RECONNEXION : Massage visage & crâne 30min

LET GO : 60-min Candle massage
HYDRATION : 30-min Hydra-comfort facial
RECONNECT : 30-min Face & Scalp massage



ODYSSÉE ORIENTALE ◆ ORIENTAL ODYSSEY

*Terre de soleil emblématique, où chaque rituel sublime la beauté.
Le vent balaye les dunes, parcourt les jardins et se pare des notes délicates de fleur
d'oranger et de jasmin.*

*Travel to the legendary land of sun, where every ritual enhances beauty.
Winds sweep across the dunes, travel through the gardens, and don the delicate
notes of orange blossom and jasmine.*

L'INITIATION 60 MIN - INITIATION 60 MINS

215€

MASSAGE ORIENTAL - Le souffle de douceur et d'apaisement.

Pression légère

Laissez-vous bercer par ce massage aux manœuvres fluides et douces. Lissages et effleurages se succèdent pour calmer l'esprit et envelopper le corps, garantissant une profonde sensation de détente.

ORIENTAL MASSAGE - Like a delicate and relaxing breeze.

Light pressure

Let the gentle movements of this massage wash over you. The soft, light strokes promote a sense of calm and deep relaxation for both body and mind.

L'IMMERSION 90 MIN - IMMERSION 90 MINS

295€

Pour une peau purifiée et reminéralisée, laissez-vous séduire par le traditionnel RITUEL DU HAMMAM 60min. L'application du Savon noir, le gommage au gant Khassa et l'enveloppement au Rhassoul viennent précéder la douceur de votre MASSAGE ORIENTAL 30min

For clear, remineralised skin, succumb to the traditional 60-min HAMMAM RITUAL Application of black soap, Khassa glove exfoliation and Rhassoul wrap followed by a 30-min ORIENTAL MASSAGE

LE CÉRÉMONIAL 2H - CEREMONY 2HRS

385€

PURIFICATION : Rituel du hammam 60min

DÉLICATESSE : Massage oriental 60min

PURIFICATION : 60-min Hammam ritual

GENTLE : 60-min Oriental massage